

Heliosgelände in Köln-Ehrenfeld;

hier: Ergebnis des moderierten Bürgerbeteiligungsverfahrens und Beschluss über das weitere Verfahren

Vorlage 2707/2012

Begründung der Dringlichkeit für die Beratung in der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 13.09.2012

Das moderierte Bürgerbeteiligungsverfahren zum Heliosgelände ist im Juli 2012 abgeschlossen worden. Die Ergebnisse sollen deshalb zeitnah in die Politik eingebracht werden. Die Entscheidung über das weitere Verfahren soll aufgrund der Aktualität des Themas und der Diskussion in der Öffentlichkeit baldmöglichst getroffen werden. Zum anderen ist ein zeitnaher Beschluss über das weitere Verfahren für die weiteren Planungen der "Inklusiven Universitätsschule" auf dem Heliosgelände sehr wichtig.